

## CREYS-MÉPIEU Sublime fête des Lumières



*Jacky du Sou des écoles était un des préposés à la cuisson des diots.*

Dimanche, la fête des lumières a été une réussite totale. Certes, une bruine s'était installée, mais personne n'a pu s'en apercevoir. Encadrés par le Sou des écoles, les enfants ont tout d'abord préparé Noël en fabriquant des lumignons et des boules à neige, avant de défiler dans les rues et d'assister à une lecture de contes par des bénévoles de la bibliothèque. Vers 19 h, une partie de la population s'est amassée sous le préau de la salle polyvalente autour d'une petite restauration et a pu apprécier le magnifique spectacle de feu donné par la compagnie des Mondes de Kern. La pluie s'était enfin arrêtée, et les artificiers ont pu donner libre cours à leur créativité dans un éblouissant spectacle pyrotechnique dont le bouquet final fut dantesque. La préparation de Noël continue à la bibliothèque le mercredi 11 décembre après-midi.